



17.11.2010 – 10:06 Uhr

## **pafl: Beitrag an die Entwicklungsorganisation "Millennium Institute"**

Vaduz (ots) -

Vaduz, 17. November (pafl) - Die Regierung hat beschlossen, der Nichtregierungsorganisation "Millennium Institute" einen Beitrag in der Höhe von 50'000 Franken zu gewähren.

Der Leitgedanke des 1983 gegründeten Millennium Institute ist es, den Entwicklungsländern zu ermöglichen, selbst über ihre Zukunft zu entscheiden. Das Hauptinstrument des Instituts ist eine von ihm selbst entwickelte und über die Jahre verfeinerte Computersoftware mit dem Namen Treshold 21. Mit dieser können basierend auf den konkreten statistischen Daten eines bestimmten Landes Entwicklungsszenarien für dieses Land modelliert werden. Das Programm, das bereits von mehreren Staaten in Afrika, Asien, Südamerika und Europa verwendet wird, zwingt keine Entscheidungen von aussen auf, sondern befähigt die Entscheidungsträger im Land, selbst die Entscheidungen für ihr Land zu treffen. Die Arbeit des Millennium Institute unterstützt somit in idealer Weise den auch in der liechtensteinischen Entwicklungszusammenarbeit wichtigen Grundsatz der "Hilfe zur Selbsthilfe". Bereits in den vergangenen Jahren hat die Regierung das Millennium Institute mit finanziellen Beiträgen unterstützt.

Kontakt:

Amt für Auswärtige Angelegenheiten  
Manuel Frick  
T +423 236 76 84

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100614413> abgerufen werden.